



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

20. Januar 2016

**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für
Planungsangelegenheiten am 10.01.2017
Mündliche Anfrage von Frau Krimmling-Schoeffler zur Zusammenarbeit mit der
AG Fahrradfreundliche Kommune**

Frage:

**Gab es in der Vergangenheit eine Zusammenarbeit mit der AG Fahrradfreundliche
Kommune zu konkreten Projekten?**

Nach Kenntnisstand der Stadtverwaltung gibt es im Land Sachsen-Anhalt bislang noch keine AG Fahrradfreundliche Kommunen. Derartige Arbeitsgemeinschaften existieren in einigen anderen Bundesländern wie z. B. Nordrhein-Westfalen, Baden-Württemberg, Bayern oder Thüringen. Eine Mitwirkung in diesen Arbeitsgemeinschaften ist nur für Kommunen aus den jeweiligen Bundesländern möglich.

Uwe Stäglin
Beigeordneter